

●「CPC（臨床病理検討会）を経験しました！」 2020.08.31

こんにちは！研修医 1 年目の桐山です。8 月も終わりに近づいてだんだん秋の涼しさを感じられる季節になってきましたね。6 年生の皆さんはそろそろマッチングの希望順位を出すころで色々悩んでいる時期ではないでしょうか。

さて、先日 CPC(臨床病理検討会)が開催されました。当院では年に 3-4 回ほど病理解剖とその後病理医の先生や臨床医の先生を交えて CPC が開催されています。臨床側のプレゼンテーションは研修医が行うことになっており、経過や検査データ、行った治療をわかりやすく提示する必要があります。もちろん先生方からの質問にも答えられるように準備していき、そのうえで患者さんが亡くなるまでの治療方針の妥当性についてや、実際の病理診断がどうだったのかを照らし合わせることで多くのことを学べる機会となっております。



今回私は救急科ローテート中に経験した「熱中症で死に至った一例」をプレゼンさせていただきました。発表は緊張しますが、研修医を含めて様々な科の先生方のご意見をいただくことのできる貴重な機会となっており、ちょうど見学に来ていた学生さんや連携医療施設の先生方も見学されていました。写真から少しでも雰囲気伝わったら嬉しいです。改めて参加してくださった皆さんありがとうございました！



また、当院では 医学生のみなさんに当院の環境やプログラム内容を知っていただくため WEB 説明会を開催しています。これまでに 5・6 年生を中心に 20 名以上の医学生にご参加いただき、プログラム責任者、臨床研修医とともに、研修内容から生活面に至るまで、質疑応答を交えながらお話しさせていただいております。

新型コロナウイルスの影響で病院見学がしづらい状況が続いているかと思います。みなさん、少しでも興味があればぜひご参加してくださいね。お待ちしております！

次回以降の開催日程は下記の通りとなっています。

「初期臨床研修プログラム WEB 説明会」

【日程】

- ①9月15日（火）17：00～17：30 【受付中】
- ②9月29日（火）17：00～17：30 【受付中】

【内容】

- 1.病院概要、初期研修プログラム説明（10分程度）
- 2.プログラム責任者（指導医）、研修医との質疑応答（20分程度）

当日はオンラインミーティングアプリ「Live On」を利用します。

詳細は添付の資料またはホームページをご覧くださいの上、お申し込み・お問合せください。



（WEB 説明会の様子 左：プログラム責任者、右：2 年次研修医）